

Gelungene Abendunterhaltung

HOH begeistert Publikum

Herisau. Kürzlich führte das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) im Casino-Saal seine alljährliche Unterhaltung durch. Moderiert wurde der Abend erstmals von Andy Lehmann.

Pünktlich um 20 Uhr eröffneten die Claudeaner mit «Ewig Treu» den Abend. Begleitet wurden sie von Heidi Meier. Mit dem «Micky-Fox» und

der Zugabe «Sag Danke schön mit roten Rosen» verabschiedeten sie sich bereits wieder.

Unter der Dirigentin Stefanie Schoch spielten anschliessend die Newcomers die «Berghütten-Polka» und den «Bergblueme-Ländler». Auch die Newcomers gingen nicht ohne Zugabe von der Bühne.

Unter der Leitung von Karin Stricker eröffneten die Spielerinnen und Spieler des HOH mit dem Marsch

«Sonnenfunken» einen abwechslungsreichen Musikblock. Nach dem zügigen Walzer «Bella Campagna» folgte der «Blue Tango». Mit «Hotel California» von The Eagles ging das Programm weiter. Sonja Rutz begleitete das Orchester am Keyboard. Beim folgenden Vortrag wurde es gemütlich. Solistin Angela Nägeli an der Oboe gab der «Moonlight Serenade» eine besondere Note. Mit dem fetzigen «Rockin'all over the world» von den bekannten Status Quo heizte das HOH dem Publikum nochmals so richtig ein. Mit einer Zugabe verabschiedete sich das Orchester.

Nach der Pause öffnete sich der Vorhang für die Theatergruppe des Appenzeller Vereins Weinfeldern und Umgebung, unter der Regie von Cornelia Knöpfli. Mit dem Lustspiel «Alpeluft und Muusgift» von Lukas Bühler wurden die Lachmuskeln schön strapaziert.

Nach dem Theater pflegte man das gemütliche Beisammensein bei Kaffee und Kuchen.



BILD: PD

Das HOH unterhielt die Gäste mit einem abwechslungsreichen Programm.

PD/RED